

Europäische Outdoor-Leitmesse startet am Bodensee (18.6.)

17.06.2017



Am Sonntag (18.6.) startet in Friedrichshafen die europäische Leitmesse für den Outdoor-Bereich. Es geht um Sportarten, wie Klettern, Bergsteigen, Wandern und in diesem Jahr beispielsweise auch um den Wassersport. Und, gezeigt wird alles, was man dafür braucht. Angefangen von der Bekleidung, bis hin zur Ausrüstung.

Anmoderation:

Am Sonntag (18.6.) startet in Friedrichshafen die europäische Leitmesse für den Outdoor-Bereich. Es geht um Sportarten, wie Klettern, Bergsteigen, Wandern und in diesem Jahr beispielsweise auch um den Wassersport. Und, gezeigt wird alles, was man dafür braucht. Angefangen von der Bekleidung, bis hin zur Ausrüstung.

965 Aussteller präsentieren in diesem Jahr auf der OutDoor Friedrichshafen dem Fachpublikum die neuesten Trends und Produkte für den Outdoor-Sport. Der Händler kann hier das bestellen, was der Endverbraucher dann spätestens ab dem Frühjahr 2018 in den Geschäften kaufen kann: zum Beispiel ein Strickschuh, der sich anfühlt, wie eine Socke, aber genauso sicher ist, wie herkömmliche Wander- und Kletterschuhe. Oder ein Zelt, das gerade einmal 450 Gramm wiegt und zusammengefaltet fast in die Hosentasche passt. Zu den Trends gehören auch komplett wasserdichte Rucksäcke, Outdoor-Bekleidung die nicht nur 100-Prozent recycelbar ist, sondern nach dem Recycling wieder zum Bekleidungsstück wird und auch das Kochen draußen spielt eine wichtige Rolle, so gibt es beispielsweise den Barbecue-Grill im Mini-Format. Im Bereich Wassersport werden u.a. neue Boards für das Stand Up-Paddling gezeigt. Bis Mittwoch (21.6.) erwarten die Veranstalter rund 20.000 Fachbesucher auf der europäischen Leitmesse.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen